

2018年11月1日
株式会社ゼロ

NPO 法人「交通遺児等を支援する会」主催チャリティー・バザーへの 協賛について

株式会社ゼロ(社長:北村 竹朗)は、2018年10月28日(日)に開催されたNPO 法人「交通遺児等を支援する会」主催のチャリティー・バザーへの協賛を行いました。

本活動は交通事故による被害者遺族への支援を目的として、毎年、チャリティー・バザーを開催し、バザーの収益金を交通遺児である中学生以下の子様方にクリスマスプレゼントをお贈りするため活用しております。

今年で38回目となる今回の活動では、ゼログループ役員の訪問、従業員によるバザー用品の提供・仕分け作業をはじめとしたチャリティー・バザーへの参加をいたしました。

日時 : 10月28日(日)

場所 : 東京都墨田区横川1-1-10 すみだパークスタジオ内

主催 : NPO法人「交通遺児等を支援する会」 <http://kotsujitou.jp>

ゼログループでは、社会貢献活動および従業員の交通事故撲滅意識向上の一環として、交通遺児への支援を積極的に取り組み、今後も社会的課題の解決に取り組んでいきます。

以上